
市老連理事各位                        

2023 年 7 月 6 日 

IT 推進部 星 吉憲 

久代地区老連会長会議への訪問報告 

★ 一般事項 

・開催日時 2023 年 7 月 6 日 10:00～11:30    

・場  所  久代会館 

・出席者  西町さわやかクラブ 高木会長、久代 3 丁目 FC 越智会長 

       久代健勝クラブ 大利会長、久代老人クラブ 西田会長、(摂代楽友 C 欠席) 

        市老連 岡田会長、宮前副会長、 IT 推進部川副・星 

★ 高木会長談 

・8 年前は 8 クラブあり、会員数も多く活発に活動していたが、現在は 5 クラブで 

   会員数も半減し、更に 1 クラブは会長が病気で廃部の危機にあり厳しい状況にな 

   っている。 どのクラブも役員のなり手が無く、5 クラブを統合して 1 クラブに

する等、組織の改変を検討している。 

     事業としては、講習会等への参加は難しく、雑談会・お茶飲み会・麻雀・オセロ 

   小旅行等、歓談できる雰囲気があると参加者が多い傾向である。 

   会合頻度は昨年度 8 回と多かったが、本年度は今回が初めてである。 

★ 岡田会長談 

・楽しくなる・笑顔になる事業を模索し実施しているが、トップダウンでは無く、 

ボトムアップが本来の姿と考えている、単老から地区老と意見・情報交換し少し 

でも良い方向にもって行きたいし、会員の増加は口コミが大きな要素となるので 

   皆さんのご協力をお願いしたい。 

★ 意見と要望 

・民生委員会、福祉委員会の皆さんは同じような取り組みを行っているのに、老人 

 会への入会者はいない。 ここにアプローチすれば会員増につながり役員の問題 

 も解決すると思われる。(西田会長)    

・一人暮らしの人が増加し、簡単で栄養価のある料理を教えて欲しいとの要望があ 

 り、その様なイベントを中央に行かなくてもできるか検討して欲しい(高木会長) 

 東谷では男の料理教室として開催したことがあるが、参加者は役員ばかりであり、 

 2～3 回で中止となったことがある。どの位の要望か見極めるべき (星) 

 

★ 所感 

・各クラブとも市老連と同様、会員減少に危機感をもっておられ、対策の無さに 

 悩んで居られるが、決定的な解決策は考えつかない。 HP 閲覧も西田会長の 

 みで、1 クラブにして交流数を増やすのが賢明と感じた。    以上 


